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L’été est là !
Nous avons déjà eu quelques journées très chaudes et ensoleillées ! Ca

nous met dans l’ambiance des vacances 😊
 

Une fois encore, il y a eu du mouvement au Ricochet depuis le mois de
janvier : l’arrivée de Paul, le retour de Meryem ... C’est chouette car l’équipe

s’agrandit !
 

Il y a aussi eu plusieurs changements dans les logements accompagnés.
C’est l’occasion de faire de nouvelles rencontres et de créer des liens.

Avant l’été, il y a eu l’Assemblée Générale. 
Cette année, nous avons eu droit à une super animation ! 

Merci, Anne-Geneviève 😊
 

Et vous verrez bientôt la photo du Duo de parrainage 
« Charles-Antoine et José » dans les stations de bus, tram et métro ! La

campagne de promotion STIB commence !
 

Bref, on ne s’ennuie pas 😉 ! 
On vous donne rendez-vous en septembre pour les Fêtes romanes et pour

de prochaines Retrouvailles ...
 

Bel été à vous toutes et tous,
Elise.

 

Edito



POUR MOI, LE RICOCHET C'EST ...

un endroit où l'on me donne un coup de pouce dans ma 
vie de tous les jours.

un endroit où on se retrouve pour les retrouvailles et des
activités.

Cela fait longtemps que je viens au Ricochet, je connais
bien toute l'équipe et je trouve cela chouette 
de venir. 

c'est la JOIE de vivre une amitié forte, le plaisir de se
retrouver régulièrement et de partager nos joies et nos
tristesses. L'occasion d'apprécier la réciprocité et de
s'encourager l'un l'autre.

C'est aussi le bonheur de retrouver les autres
marraines/parrains et filleul.e.s assez régulièrement lors des
assemblées générales, les retrouvailles et autres
manifestations festives.

La JOIE de pouvoir compter sur l'équipe des
accompagnateurs et accompagnatrices sociaux.
Toute l'équipe du Ricochet est prête à nous aider à avancer.

L'espoir  de poursuivre  longtemps  encore  cette  belle  
 expérience et profiter longtemps de cette belle amitié.
Pour encore apprécier Laurent pendant un bout de chemin 
 commun. Poursuivre aussi notre correspondance  avec 
 nos deux amis québécois Pierre et Régis
Au plaisir de continuer le parrainage le plus longtemps 
 possible. 

Jean-Paul



V I S I T E  M O B I L I T E
Jeudi 08 juin c'était " Visite Mobilité" 
avec Anne-Geneviève, Fabien, Françoise, Jacqueline, Laurent, 
Meryem, Paul et Richard 

Nous avons essayé et découvert la mobilité à proximité du  Ricochet
avec Guillaume, coach mobilité en collaboration avec Bruxelles
Environnement.



Assemblée générale - Ricochet asbl
19 juin 2023
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LE RICOCHET ET MOI 

Anne-Geneviè
ve

Je travaille au Ricochet comme accompagnatrice sociale depuis avril 2022.
J'ai remplacé Meryem pendant son congé de maternité et je travaillais à
temps plein.
Depuis mars 2023, je travaille à mi-temps et avec plaisir j'ai rencontré
Meryem. 

Je suis très contente d'être entourée de collègues sympas avec qui je peux
réfléchir à l'accompagnement des membres en toute bienveillance.
A mon arrivée, Elise et Richard m'ont beaucoup soutenue et guidée, merci à
eux deux. J'ai fait connaissance avec presque tous les duos de parrainage
lors des bilans de parrainage, les retrouvailles et aux assemblées générales.
C'est très chouette de découvrir chaque duo et de rencontrer la personnalité
de tou.te.s. 

Je viens travailler au Ricochet les mardi, jeudi et vendredi en vélo. 
Un bol d'air par tous les temps avant d'arriver me fait du bien.
J'aime venir travailler et le travail d'accompagnatrice sociale est très
diversifié : accompagnements, gestion des dossiers, envoi de courriels,
réunions, préparation d'activités, articles pour les échos, ... 

Ce que je préfère au Ricochet ce sont les échanges et les sourires en
pagaille !

Anne-Geneviève



BIENVENUE ARNAUD

Bonjour, 

Je m'appelle Arnaud et j'ai 32 ans.

J'habite depuis le 1 juin dans un 
appartement du Ricochet au 383
chaussée de Stockel.
J'ai eu un bel accueil de la part de l'équipe du Ricochet .
Lundi 19 juin, j'ai été à l'assemblée générale du Ricochet, c'était la première fois.
J'ai rencontré beaucoup de monde, c'était bien et intéressant.

Mon voisin, c'est Michaël, j'ai déjà bien communiqué avec lui, il est sympa et gentil. 
J'ai rencontré ma voisine Laura aux portes ouvertes du Silex. 

J'aime bien faire des activités. 
Au Silex, je fais l'atelier "expression corporelle" le vendredi avec Claudio. 
J'aime beaucoup danser sur le rythme.
Le samedi, je vais au Bataclan et j'adore l'activité jeu de société avec les chiffres 
et les lettres, Uno, le loup garou, Mille bornes, ...

Mon repas préféré c'est les spaghetti bolognaise avec du coca cola zéro. 
J'aime aussi boire du sprite et le spa non pétillant aux agrumes.

Je travaille à Twi, entreprise de travail adapté, à Woluwe-Saint-Lambert.
Je fais de la papeterie, du classement, mailing et aussi remplissage de palettes et
vidange.

Je pars en Tchéquie avec le Bataclan
en juillet et je suis impatient.

Au plaisir de se rencontrer,

Arnaud.



ACTIVITES OCCUPANT.E.S 
7 et 383 

Pour avril, Michaël propose à ses voisin.e.s un restaurant chinois 

Pour mai, Fabien propose à ses voisin.e.s deux parties au Crosly Bowling



Pour juin, au 383, première activité occupants pour Arnaud 
Il invite son voisin Michaël chez lui

 
Bonne ambiance au programme ! 

Pour juin, au 7, Laurent propose à ses voisin.e.s la visite du
musée de l'illusion (photo dans les prochains Echos)

ACTIVITES OCCUPANT.E.S 
7 et 383 



Ac
tiv
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 candidat.e filleul.e Activité candidat.e fill
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Jeudi 30 mars c'était l'activité pour les candidat.e.s
filleule.s au Ricochet.
Anne-Geneviève et Elise ont accueillis Catherine,
Nathalie, Nicolas, Michaël pour échanger sur le
parrainage et déguster un goûter.



LUNDIS ENTRE AMI.E.S

Lundi 22 mai, c'était pétanque au Silex 

Lundi 24 avril, découverte et échange autour d'une exposition au Silex 

Lundi 23 mars, en musique avec un karaoké au Silex 



Je m'appelle David et je suis en parrainage avec Frédéric au Ricochet depuis 
mai 2021.

J'habite à la Communauté Montagne de Saint-Job à Uccle depuis 4 ans. 
J'apprécie beaucoup la présence de la nature, l'animation et l'ambiance du quartier,
les animaux qui s'y trouvent ainsi que la maison des jeunes du quartier "l'Antirides", 
où je passe du temps.

C'est la deuxième fois que je participe au festival "Montagne en sons",  comme
musicien. 
Cette année avec le groupe "Les communs", nom du groupe en rapport avec la
communauté Saint-Job.

Dans le groupe il y 2 personnes Grégory et moi. 
Grégory est percussionniste, il récupère des tubes en carton et fabrique lui-même
des instruments qui ressemblent à des djembés. 
Je fais des bruitages avec ma bouche et quelquefois du chant.
A 14h pile notre groupe s'est présenté et ensuite on a joué, le premier morceau
c'était le générique de la série tv "La famille Adams" et le deuxième c'était le
générique de "Ford Bayard".

C'était notre premier concert ensemble, avant je faisais du solo. 
Il y avait beaucoup de monde et une chouette ambiance. 
Il y avait aussi des personnes avec des stands pour manger et boire.

C'était très sympa.

David

MONTAGNE EN SONS 

Dimanche 25 juin 2023



 
   L’ambiance était excellente 

  ce dimanche 2 juillet sur la Place 
Saint-Lambert.

 

             Dès 13 h, les associations présentes se sont activées 
dans la solidarité pour préparer les stands.

        Le soleil était présent et la bonne humeur régnait parmi toutes ces
   associations si différentes et si intéressantes à découvrir. 

Nous avons fait de belles rencontres.
 

Sur le podium, les danses, les démonstrations sportives, les performances
musicales se sont succédées.

Et de nombreux habitants, à pied ou à vélo, se sont intéressés aux stands.
Plusieurs familles ont débarqué. 

C’est évident, l’idée de rassembler le milieu associatif a attiré du monde.
Beaucoup de membres du Silex et du Ricochet étaient présents et ont

participé à l’animation de notre grand stand commun , particulièrement visible
et coloré. Les œuvres du Silex, les jeux du Ricochet, les drapeaux, ballons, ,

photos …. ont attiré du monde. 
   Beaucoup se sont arrêtés au bar du Café Joyeux, situé à côté 

de notre stand.
 

Et le concert final a permis de terminer l’après- midi de manière
particulièrement festive.

Un tout grand merci à tous ! 
On recommencera…..

 

Bernadette et Philippe
 

Conseil de la vie associative 







ANCIENT 
WHAT IS ANCIENT
EGYPT KNOWN FOR?

Cette exposition raconte l’histoire des découvertes archéologiques et la
formation de la collection égyptienne du Musée d’Art et d’Histoire à
Bruxelles. On peut y admirer quelque 200 objets et en particulier des
cercueils richement décorés de la « Cachette des prêtres de Deir-el-Bahari »
et le « Livre des Morts de Neferrenpet ».
Nous y admirons aussi des stèles funéraires, des vases canopes, des
figurines ouchebti et beaucoup d’autres pièces remarquables, ainsi qu’une
série de photographies historiques.
M. Jean Capart, un Belge passionné d’égyptologie, a participé activement 
à des fouilles en Egypte. Grâce à lui et aux objets qu’il a ramenés, Bruxelles 
a même été considérée 
comme la capitale mondiale 
de l’égyptologie.
Nous, les visiteurs de cette expo, 
avons beaucoup de chance de voir 
ces trésors dans un de nos 
musées.
Avec Maya et mon mari, nous avons 
déambulé dans les nombreuses 
salles de l’expo : Maya a particulièrement apprécié de voir des momies, 
des sarcophages et de découvrir les hiéroglyphes.
Nous vous conseillons cette visite intéressante. 
Jusqu’au 1er octobre 2023.

 Chantal, Dominique et Maya

EXPEDITIONS D'EGYPTE EN DUO 



La représentation a commencé à 22h, Catherine était vêtue d'un costume
d'époque, cela lui allait à ravir. Elle a chanté sur scène en français, je la félicite. 

Il y avait beaucoup d'actrices et d'acteurs avec des chansons et des dialogues racontés. 
Plusieurs personnes portaient une matière métallique, un genre d'armure. 
J'ai vu aussi un âne et des chevaux sur scène qui étaient déguisés.

Pendant le spectacle, il y avait des feux d'artifice et des cerceaux enflammés qui 
brillaient de mille feux. Tout cela était sur le thème du Moyen-Age.

C'était d'une beauté incroyable et fameusement grandiose !!!
Merci à Bernadette, Catherine et Christine B. pour ce bon moment.

Christine 

SORTIE MEDIEVALE 
         EN DUO

Dimanche 21 mai à Wavre, j'ai vu un tout grand spectacle médiéval avec ma
marraine, Catherine, qui jouait dedans.
Bernadette a eu la gentillesse de me prendre avec elle en voiture. Christine B.
nous a aussi accompagné. Sans elles je n'aurai pas vu le spectacle de Catherine.

Celui-ci s'appelait "Les jeux de Jean et Alice" mise en scène  par Luc Petit
C'est d'après une fête historique qui a 800 ans (1223). 



En avril, j'ai été à la Foire du livre de Bruxelles, à Tour et Taxi, avec ma
marraine Christel et son compagnon, Vincent.
C'était une chouette sortie pleine de surprises.

A la foire du livre, il y a beaucoup de monde. Nous avons rencontré David
Jeanmotte. C'est un coiffeur, maquilleur et styliste qui participe à l'émission 
"Le Grand Cactus" à la télévision.

Il est très sympathique, nous avons discuté ensemble et fait une photo.
Il m'a offert sa broche en forme de fourmi que je porte fièrement.

Quelle belle sortie avec ma marraine !

Sarah

SORTIE EN DUO
A LA FOIRE DU LIVRE



Je travaille au ministère des finances, mon boulot consiste à envoyer des
déclarations vierges à des personnes qui ont un numéro de T.V.A.

J'envoie aussi d'autres types de formulaires en fonction des demandes. 

Je dois aussi effectuer des recherches quand des courriers reviennent au
ministère.

J’aime bien faire ça et je travaille avec des collègues très sympas et qui sont
toujours aux petits soins pour moi.

Thierry

DIS-MOI OÙ TU TRAVAILLES 

Thierry en parrainage au Ricochet asbl, travaille au ministère
des finances comme employé.



Bonjour à toutes et à tous,
Je suis arrivée dans un logement au Ricochet en août 2022.
J'ai décidé de changer de lieu de vie.
Je souhaite trouver un autre endroit qui me convient.

J'ai bien aimé les activités occupant.e.s avec mes voisins. J'ai préféré 
la sortie au billard à Ixelles avec Christophe, Michaël et Richard.  

J'ai aussi aimé avoir une aide familiale qui m'accompagne pour faire 
les courses et préparer les repas.

Je suis contente d'avoir rencontré, Anne-Catherine, ma marraine du
Ricochet avec qui je passe de bons moments.

On se revoit lors des activités du Ricochet et au
Silex.

Bonnes vacances à tout le monde.

Un "au revoir" spécial à Aïcha, Christine, Fabien, Michaël et Laurent, 
mes voisin.e.s.

Laura



          Anne-Geneviève sera en congé du jeudi 17 au 25 août inclus

          Elise sera en congé du lundi 03 au vendredi 18 août inclus 

           Meryem sera en congé du lundi 17 au 28 juillet inclus et 
           du 21 août au vendredi 01 septembre inclus

          Paul sera en congé du lundi 7 au vendredi 18 août inclus
          

          Richard sera en congé du lundi 26 juin au vendredi 14 juillet inclus

          Sandra sera en congé du jeudi 17 au vendredi 18 août inclus

A VOS AGENDAS

Evénements

Le Ricochet sera fermé

vendredi 21 juillet
lundi 14 août
mardi 15 août

Congés de l'équipe du Ricochet



du lundi au jeudi de 09h00 à 17h00
le vendredi de 09h00 à 16h00

Anne-Geneviève et Meryem 0488 92 22 84

Elise 0487 25 74 80

Jamila 0488 92 23 48

Paul 0488 92 22 84
 

Richard 0488 92 23 04

Sandra 0473 44 27 92

Ouverture des bureaux

Le service Ricochet est ouvert et joignable par mail et/ou par
téléphone :

et plus sur rendez-vous !

 
info@ricochetasbl.be

02 779 59 39

Si vous souhaitez téléphoner aux membres de l'équipe du Ricochet,
vous pouvez les joindre directement sur leur numéro de téléphone
professionnel :

INFORMATIONS



Place du Temps Libre 6
1200 Woluwe-Saint-Lambert

 
02 779 59 39

0473 44 27 92
info@ricochetasbl.be

Facebook Ricochet asbl
Instagram Ricochet ASBL

www.ricochetasbl.be
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